

07四季の丘フェスタinきたがた



4月29日(日)「きたがた四季の丘公園」を会場に「07四季の丘フェスタinきたがた」が開催されました。

トロッコレースをメインイベントとして、様々なコスチュームでおよそ100kgあるトロッコを4人1組で引いていました。



また、おい袋づくり体験ウォークラリー、薫製づくり教室、フリーマーケットなどたくさんのイベントで会場は盛り上がりました。

トロッコレースの結果は次のとおりです。

一般男子の部

優勝 NUF NUF ABC

一般女子の部

優勝 大学院Aチーム

各町対抗の部

優勝 橘町

小学生男子の部

優勝 有明西小かけっこクラブ

小学生女子の部

優勝 アマレーロ北方FC Eチーム

中学生男子の部

優勝 北方デビルバッツ

中学生女子の部

優勝 がんばれ中学生チーム

武雄のがばい景観シンポジウム

5月12日(土)小雨の降る中、朝日町川上の淀姫神社で「武雄のがばい景観シンポジウム」を開催しました。

第1部は、長野県小布施町の酒造「榊一市村酒造場」の取締役で、セーラ・マリ・カミングスさんが「景観とまちづくり」という題で基調講演を行いました。薄雲がかかる目の前の風景を取り上げて、都会にはない田舎の風景を守り続ける大切さを呼びかけました。

第2部は、武雄の景観について高校生を交えて意見を交換しました。



大きく育て! レモングラス

5月16日(水)若木町川内、朝日町中野で「レモングラス」の栽培実験用の苗を植え付けました。レモングラスは、イネ科のハーブで、レモンの香りが特徴で、今回植え付けた1300株は8月に1回目の収穫を行います。

今後、レモングラスが武雄市の特産物として、また中山間地域を中心に代替作物として定着を目指します。

